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EMENTA: Encaminhar Ofício ao órgão 
responsável pela estrada do Jequitibá 
que liga a cidade de Valinhos a Itatiba.

Ao
Exmo Sr.
Sidmar Rodrigo Toloi
Presidente da Câmara Municipal de Valinhos

 Considerando que fomos procurados por moradores do bairro Jardim São 

Bento do Recreio, os mesmos relatam que na estrada do Jequitibá, estrada que liga 

Valinhos a cidade de Itatiba, está sendo realizada a obra de recuperação do asfalto, 

ou seja, o mesmo esta sendo retirado e sendo colocado um novo, de acordo com os 

moradores a obra ainda não foi concluída, e nos trechos onde foi realizada a obra,  o 

asfalto já apresenta problemas como buracos e rachaduras. 

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao 

Departamento de Estradas e Rodagem – DER, os seguintes pedidos de 

informações: 

1) Como será realizada a recuperação do asfalto da estrada do Jequitibá? 

Quais etapas serão realizadas?

2) Qual o custo total da obra de recuperação do asfalto da estrada do 

Jequitibá, que liga a cidade de Valinhos a Itatiba?

3) Qual a espessura do asfalto que está sendo colocado na estrada?

4) Por quais motivos, o referido asfalto já está apresentando problemas 

como buracos e rachaduras?
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5) Qual o engenheiro responsável pela obra? 

6) Qual a empresa contrata para realizar a obra?

7) Qual a data do término das obras, de acordo com o contrato com a 

empresa responsável pela obra?

Justificativa: 

                        Moradores do bairro Jardim São Bento do Recreio em 

conjunto com a Associação, procuraram este vereador para solicitar providencias e 

informações, pois de acordo com relatos dos mesmos o asfalto está com uma 

espessura fina, diferente do asfalto que já havia no local.

Valinhos, 06 de fevereiro de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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